



発行 / 西東京市  
編集 / 企画部広報広聴課  
〒188-8666  
東京都西東京市南町5・6・13

市役所代表電話 / 0424-64-1311

ホームページアドレス <http://www.city.nishitokyo.tokyo.jp>  
(携帯電話) <http://mobile.city.nishitokyo.tokyo.jp>  
(Lモード) Lメニューリストから検索できます。

電話で聞く、  
ホームページ情報  
「西東京市テレホンウェブ」  
0424-66-5811

## 今号の主な内容

### 2面 タイムカプセル事業 を行います



10年後に夢を託してみませんか。タイムカプセルが、皆さんの手紙や写真などを10年後に伝えます。

### 4面 けやき小学校が 開校します



けやき小学校新校舎は1月8日から開校します。新校舎の特徴は、「地域に開かれた学校」です。

### 5面 第3回男女平等 参画推進フォーラム



映画会・講演会などを予定しています。参加して、自分らしくより良く生きる一歩にしてみませんか。

### 7面 西東京市消防団 出初式を行います



市民の生命と財産を守るために消防・防災活動を行う「消防団」の訓練の成果を、ぜひご覧ください。

いろいろな催しができる多目的ホール  
床暖房が設置されています



雨のときでも泳げるよ！開閉式屋根のプールは災害時用の防火水槽にもなっています



# 迎春

1月8日に開校するけやき小学校（芝久保町五丁目）

子どもたちの自主性をはぐくむため、明るく開放的なオープンスペースの教室を作りました



## 新市制3周年の 冒頭にあたり



西東京市長  
保谷 高範

新年あけましておめでとうございます。  
市民の皆様には、本年も希望に満ちた新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。  
21世紀に初めて誕生した西東京市は、本年1月21日をもって新市制3周年を迎えます。  
本年は、新市になって初めて策定された市の最上位計画である「西東京市基本構想・基本計画」がスタートし、本市が未来に向かって大きく羽ばたく飛躍の年になるものと考えております。また、新市制3周年の1月21日には、市民の皆様が主体的かつ実践的にまちづくりに参加していただくための行動規範とも言つべき「西東京市市民憲章」を制定するとともに、市のシンボルでもある「市の歌」や「市の木・市の花」を定めてまいりたいと考えております。これからも、さらなる市政の発展に向け全力で市政運営に取り組んでいく考えでありますので、引き続き、市民の皆様のご支援とご協力をよりよくお願い申し上げます。  
さて、本年4月からスタートをする基本構想・基本計画は、新市誕生から2年間をかけた様々な市民参加の手法を取り入れながら策定してきたもので、まさしく多くの市民意見が反映された10年間の西東京市を方向づける「まちづくり計画」であると言えるのではないかと考えております。今後は、この基本構想に定められた「やさしさとふれあいの西東京に暮らし、まちを楽しむ」という基本理念の実現に向けて、基本計画に盛り込まれた重点プロジェクトやアクションプログラムなどの施策や事業を、市民と行政との協働を基本にしながら、取り組みを進めてまいりたいと考えております。  
また、合併時に策定をいたしました新市建設計画につきましても、この基本構想・基本計画に包含し、引き続き推進に努めていく考えであります。本年も、市民の皆様には、いくつかの新市建設計画事業につきまして、その事業効果を身近にお感じいただけることと思っておりますが、その中から幾つかの事業につきまして、ご紹介をさせていただきます。と思っております。  
まず、けやき小学校につきましても、西原地区の学校統合事業として新校舎の建設を実施してまいりましたが、この3学期より新しい校舎に移転し授業を始めることとなりました。今後は、児童の皆様にとって良質な教育環境が確保されるばかりでなく、市民開放型の学校として、地域の皆様には身近な施設として活用いただけるものと思っております。また、本市における最大の公園である（仮称）合併記念公園につきましても、現在、平成17年春の開園に向けて公園整備に取り組んでいるところでございます。昨年は、多くの市民の皆様から、この公園の名称についてのご意見をいただき、その結果として、「西東京いこいの森公園」とすることいたしました。今後は、この公園名にふさわしく、子どもから大人まで皆様に親しまれる憩いの空間となるよう努めてまいりたいと考えております。そして、「コミュニティバスである「はなバス」につきましても、運行開始後1年9か月が経過し、この間の利用者もおおむね150万人に達しております。これからも、多くの市民の皆様にご喜んでいただけるよう、より良い運行に向けてなお一層努力してまいりたいと考えております。  
さらに、市では、将来を見据えた長期的な課題の1つとして、環境問題への対応に積極的に取り組んでおります。昨年10月には、環境マネジメントシステムの国際規格であるISO14001の認証取得を行うとともに、本年は、良好な環境を将来の世代に引き継いでいくための様々な環境施策を示した環境基本計画を策定してまいります。今後とも、地球環境問題につきましては、市自ら主体的な取り組みを行っていく中で、地域のリーダー的な役割を果たすことができるよう努めてまいります。  
最後になりますが、新市制3周年の年頭にあたりまして、市民の皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。